



Ende Februar erscheint:

ERIC MJÖBERG DURCH DIE INSEL DER KOPFJÄGER

ABENTEUER IM INNERN VON BORNEO

Mit 100 Abbildungen und einer Karte / Geheftet M. 8.—, Ganzleinen M. 10.—

Zu den großen schwedischen Forschungsreisenden, den Nordenskiöld, Sven Hedin, Prinz Wilhelm von Schweden und vielen anderen, gesellt sich, ihnen gleich an Unternehmungslust und Darstellungskunst,

ERIC MJÖBERG.

Borneo, im Innern noch fast unbekannt, ist sein Arbeitsfeld.

Abenteuer auf reißenden Bergflüssen, im weglosen Urwald,

Kopffäger und ihr unmenschliches Handwerk,

Tropeneuropäer und ihr Leben in dem weltvergessenen Kleinstaat Sarawak bilden den Gegenstand seiner Darstellung.

VORZUGSANGEBOT vor Erscheinen

siehe (Z)

Auslieferung für Österreich: A. Hartleben, Abteilung Auslieferung deutscher Verleger, Wien I, Singerstrasse 12

F. A. BROCKHAUS / LEIPZIG